

学校だより

(校長室だより) 第6号

H30.7.19

梅雨が明け、一気に暑くなりましたね。中国地方に大変な水害が起きてしまいました。子どもたちも犠牲になっており、7.2水害や九州北部豪雨、熊本地震の時を思い出し、被害に遭われた方々の状況に胸が痛みます・・・。

校内童話発表会

今年も全員、長いお話を覚え、それぞれの学級で発表ができました。ご家庭でも練習するように声をかけていただいたり聞いていただいたりしたことでしょう。校内童話発表会では、代表の子どもたちがしっかりと発表できました。

1年	古庄 てるひこさん	「へんしん! たまごにいちゃん」
2年	山口 しんたろうさん	「きゃべつくん」
	堀 とうまさん	「まめうしとまめじ」
	志賀 まさとさん	「ともだちや」
3年	志賀 れんせいさん	「よういどんけついつとうしょう」
	岩下 かれんさん	「いのちをいただく」
4年	堀 ねねかさん	「星空のシロ」
	三宅 こうきさん	「ありがとう友だち」
5年	岩下 えいたさん	「水色のあしひれ」
	岩下 みづはさん	「お手玉いくつ」
6年	岩下 ともきさん	「くもの糸」



7月24日(火)に阿蘇小学校で「阿蘇郡市童話発表大会」が開催されます。学校代表として志賀まさとさん、岩下えいたさんが出場します。おめでとう!

さて、1学期もいよいよ終わります。入学式、運動会・・・とたくさんの行事があり、あっという間でした。

毎朝、中川先生の元気な声で「ランランタイム」が始まります。スクールバスの政雄さんが「中川先生、朝から元気がよかな～」と絶賛されています。

1年生 まず、毎日元気に「おはようございます。」と登校できたことをうれしく思います。学校生活のリズムにも慣れました。初めての1年生担任の優しい田上先生と“家族”みたいな雰囲気、給食もモリモリ食べています。田上先生いわく・・・ぼくは、おじいちゃんかなあ・・・と。たし算やひき算ができる姿にも成長を感じます。

2年生 1年生が入学してから、ぐっと顔つきも生活の様子も変わりました。初めての複式学級も小野先生のきめ細かな指導できちんとできています。1年生の時からですが、1学期もあいさつはピカイチでした。

3年生 いつ見に行っても落ち着いて授業を受けています。お兄さん、お姉さんになり、リーダー性も芽生えています。本校9年目の甲斐田先生が子どもたちのことは何でも知っていて、的確な支援をされています。

4年生 元気いっぱいのお二宮先生と、5年生との複式学級もとてもいい雰囲気でした。授業はほとんど甲斐先生や井上先生といっしょですが、それぞれの先生といっしょに頑張っていました。

5年生 高学年の仲間入りをし、ぐ～んと心も身体も大きく成長しています。私の横に立ち「校長先生に背が追いつきそうです!」とニコニコ顔!2年ぶりの二宮先生とメリハリのある毎日が送れています。

6年生 最上級生として活躍する場面がいっぱい!中学校の先生との授業も宿題もとにかく頑張っていて頼もしい限りです。白石先生との英会話もノリノリです。

・・・と、子どもたちがのびのび、元気に過ごせた1学期でした。

さあ!明日で1学期も終わります。いよいよ夏休み!子どもたちも楽しみにしています。病気や事故のない楽しい夏休みになりますように・・・。

保護者の皆様、1学期も大変お世話になりました。



キリトリ

月 日 ()年 お名前【 】